

Ana estaba convencida de que padecía demencia: Se olvidaba de los cumpleaños, faltaba a las reuniones de trabajo y le costaba gestionar las deudas de la tarjeta de crédito.



Una búsqueda en Google sugirió que padecía demencia precoz, algo que su médico descartó. Tuvieron que pasar otros cuatro años y la evaluación de dos psiquiatras, hasta que finalmente fue diagnosticada de

TDAH.





Desde la infancia, las niñas y las mujeres tenemos más probabilidades de que los síntomas se confundan con dificultades emocionales o de aprendizaje, y es menos probable nos hagan alguna evaluación.

Posteriormente, tenemos más probabilidades de sufrir **ansiedad**, **depresión y trastornos alimentarios**.



Visibilizar los síntomas en niñas y mujeres es crucial para garantizar la recepción del tratamiento adecuado, transformando vidas de manera significativa.





Mujeres en Movimiento

Ana es una de los millones de mujeres diagnosticada con TDAH en la edad adulta.

De 2020 a 2022 se produjo un aumento masivo: el número de mujeres de 23 a 49 años que recibieron un diagnóstico de TDAH casi se duplicó.

Fuente: National Geographic